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Аннотация: Во всем мире нет ни одного государства, руководство которого не осознавало бы 

опасности, исходящей от терроризма, и не прилагало бы усилия для формирования системы 

антитеррористических мер. В статье анализируется система органов противодействия терроризму в 

России и в некоторых зарубежных странах. Оговариваются кардинальные реформы в 

правоохранительных, силовых ведомствах и службах сразу же после крупных террористических актов в 

исследуемых странах. Отмечаются схожие черты в функционировании систем органов противодействия 

терроризму в России, США и Израиле. В статье проанализирован Глобальный индекс терроризма в 

динамике за 2014–2020 гг., на основании которого делается вывод о том, что государственные программы 

США по борьбе с терроризмом не дали желаемых результатов по защите конституционных прав и свобод 

человека и гражданина. Показано, что благодаря активному взаимодействию силовых структур 

(спецслужб, армии, полиции) в России и Израиле прослеживается положительная динамика 

антитеррористической деятельности. 

Annotation: There is not a single state in the whole world whose leadership would not be aware of the danger 

posed by terrorism and would not make efforts to form a system of anti-terrorist measures. The article analyzes 

the system of counter-terrorism agencies in Russia and in some foreign countries. Cardinal reforms in law 

enforcement, law enforcement agencies and services are discussed immediately after major terrorist attacks in 

the countries under study. There are similar features in the functioning of the systems of counter-terrorism 

agencies in Russia, the United States and Israel. The article analyzes the Global Terrorism Index in dynamics for 

2014–2020, on the basis of which it is concluded that US government programs to combat terrorism have not 

yielded the desired results in protecting the constitutional rights and freedoms of man and citizen. It is shown that 

due to the active interaction of law enforcement agencies (special services, army, police) in Russia and Israel, 

there is a positive dynamics of anti-terrorist activity. 
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